

GEBRAUCHSANWEISUNG

FARBKENNZEICHNUNG

SCHWARZ (Art. Nr. 4050001) | BLAU-SCHWARZ (Art. Nr. 4050002) | HELLBRAUN (Art. Nr. 4050003) |
BRAUN (Art. Nr. 4050004) | GRAPHIT (Art. Nr. 4050005)

EMPFEHLUNGEN

- Augenbrauen- und Wimpernfärbungen sind sehr sorgfältig und unter Beachtung bestimmter Vorsichtsmaßnahmen durchzuführen.
- Säubern Sie vor Beginn der Färbung Augenbrauen und Wimpern gründlich von Fett und Resten von Mascara. Ideal geeignet ist der RUCK Wimpern- & Augenbrauenfarbe Wimpernreiniger.
- Cremen Sie die haarfreien Augenpartien mit der RUCK Wimpern- & Augenbrauenfarbe Schutzcreme ein. Legen Sie nun je ein Wimpernblättchen auf die unteren Augenlider. Das Blättchen muss gut und faltenlos, knapp an den Wimpern anschließend, angedrückt werden.

ZUBEREITUNG DER FARBMASSE

Vermischen Sie in der Färbeschale 2 - 3 cm Wimpern- & Augenbrauenfarbe mit 10-15 Tropfen RUCK Wimpern- & Augenbrauenfarbe Entwickler (Wasserstoff-Peroxid 3%) gründlich, bis eine streichfähige Creme entstanden ist. Mischverhältnis ist 1:1. Wir empfehlen eine Konzentration von maximal 3% für die Färbung der Wimpern und Augenbrauen. Beginnen Sie nun unverzüglich mit dem Auftragen.

FÄRBUNG

Sollte der Kunde/die Kundin Kontaktlinsträger/-in sein, bitten Sie ihn/sie die Kontaktlinsen vor der Anwendung herauszunehmen. Der Kunde/die Kundin schließt die Augen. Tragen Sie mit Hilfe eines Färbestäbchens die Farbmasse sorgfältig auf Wimpern und Augenbrauen in Wuchsrichtung auf. Die Einwirkzeit beträgt je nach gewünschter Intensität maximal 10 Minuten.

NACHBEHANDLUNG

Nach beendeter Einwirkzeit entfernen Sie überschüssige Farbe behutsam mit einem feuchten Wattepad. Farbrückstände auf der Haut entfernen Sie dann vorsichtig mit einem in RUCK Wimpern- & Augenbrauenfarbe Farbreiniger getränkten Wattepad (oder Wattestäbchen). Anschließend die Haut mit Wasser nachreinigen und trocken tupfen.

! WARNHINWEISE

Nur für gewerbliche Verwendung.

Dieses Produkt kann schwere allergische Reaktionen hervorrufen.

Bitte folgende Hinweise lesen und beachten:

Dieses Produkt ist nicht für Personen unter 16 Jahren bestimmt. Temporäre Tätowierungen mit "schwarzem Henna" können das Allergierisiko erhöhen.

Wimpern sollten nicht gefärbt werden, wenn der Verbraucher/die Verbraucherin

- einen Ausschlag im Gesicht hat oder wenn seine/ihre Kopfhaut empfindlich, gereizt oder verletzt ist,
- schon einmal nach dem Färben von Haaren oder Wimpern eine Reaktion festgestellt hat,
- schon einmal nach einer temporären Tätowierung mit "schwarzem Henna" eine Reaktion festgestellt hat.

Geeignete Handschuhe tragen. Sofort Augen spülen, falls das Erzeugnis mit den Augen in Berührung gekommen ist. Farbe enthält Phenylendiamin/Resorcin. Entwickler enthält Wasserstoffperoxid

PROBLEME BEI DER ANWENDUNG

Treten Jucken, Brennen oder eine Rötung auf, so ist das Produkt sofort auszuspülen und die Anwendung abzubrechen, da dies ein Hinweis auf eine schwerwiegende Reaktion sein kann. Vor einer erneuten Anwendung sollte der Kunde/die Kundin einen Hautarzt aufsuchen und dessen Anweisungen befolgen.

Treten eine sich schnell ausbreitende Rötung, Schwindel oder Schwächegefühl, Kurzatmigkeit, Anschwellen der Augenregion oder des Gesichts auf, so ist das Produkt sofort auszuspülen und ein Arzt zu konsultieren. Nehmen Sie Kontakt zum Lieferanten/Hersteller auf.

Falls nach der Färbung oder in den darauffolgenden Tagen Symptome, wie Hautjucken, Hautrötung, Anschwellen der Augenregion oder des Gesichts, Blasenbildung an der Haut auftreten sollten, so ist unverzüglich ein Arzt aufzusuchen. Nehmen Sie Kontakt zum Lieferanten/Hersteller auf.

Für die Farbanmischung ist RUCK Wimpern- & Augenbrauenfarbe Entwickler 3% zu verwenden, dabei die Gebrauchsanweisung und Dosierungshinweise beachten.

Nicht anwenden, wenn die Haare mit Henna oder Metallsalzen gefärbt wurden oder mit einem Produkt behandelt wurden, das schrittweise zur natürlichen Haarfarbe zurückführt. Benutzen Sie keine metallischen Hilfsmittel.

Unmittelbar nach der Färbung keine Wimpernwelle durchführen.

Spritzer auf Haut und Kleidung sofort abspülen.

Mischung sofort verwenden. Reste sind nicht mehr verwendbar. Nur völlig entleert entsorgen.

Nach Anwendung die Haare und Haut gut spülen.

Angegebene Einwirkzeit nicht überschreiten.

USER INSTRUCTIONS

COLOUR IDENTIFIER

BLACK (Art. No. 4050001) | BLUE-BLACK (Art. No. 4050002) | LIGHT BROWN (Art. No. 4050003) |
BROWN (Art. No. 4050004) | GRAPHITE (Art. No. 4050005)

RECOMMENDATIONS

- Eyebrow and eyelash dyeing should be carried out very carefully and taking certain precautionary measures into account.
- Remove any grease or mascara residues completely before starting to dye eyebrows or eyelashes. RUCK eyelash cleaner is ideally suited for this purpose.
- Apply RUCK skin protection cream to the zones around the eye that are hair-free. Now lay an eyelash pad on each of the lower eye lids. The pads must be pressed close up to the eyelashes and must not have any folds or creases in them.

PREPARATION OF THE DYEING MIXTURE

Mix 2 to 3 cm of eyebrow and eyelash dye in the mixing dish thoroughly with 10 to 15 drops of RUCK eyelash- & eyebrow dye developer (hydrogen peroxide 3%), until you create a cream with a spreadable consistency. The mixing ratio is 1:1. We recommend a maximum concentration of 3% for the dyeing of eyelashes and eyebrows. Now proceed immediately with the application of the cream.

DYEING

In case your customer wears contact lenses, ask him/her to remove them prior to application. The customer closes their eyes. Using an application stick, carefully apply the dye to the eyelashes and eyebrows in the direction of growth. Leave the dye for up to 10 minutes to take effect, depending on the desired level of colour intensity.

AFTER TREATMENT

Once the desired level of colour intensity has been achieved, gently remove any excess dye with a moist cotton pad. Remove dye residues on the skin carefully with a cotton pad (or cotton swabs) soaked in RUCK dye remover. Then clean the skin with water and dab it dry.



WARNING ADVICE

For professional use only.

This product can cause severe allergic reactions.

Read and follow instructions.

This product is not intended for use on persons under the age of 16.

Temporary 'black henna' tattoos may increase the risk of allergy.

Eyelashes shall not be coloured if the consumer

- has a rash on the face or sensitive, irritated and damaged scalp,
- has experienced any reaction after colouring hair or eyelashes,
- has experienced a reaction to a temporary 'black henna' tattoo in the past.

Eyelash dye contains resorcinol/phenylendiamine. The developer contains hydrogen peroxide.

PROBLEMS DURING APPLICATION

If sensations of itching or burning or if reddening of the skin occur during application, the product should be rinsed off immediately and the application should be stopped as these can be indications of a serious reaction. The customer should visit a dermatologist and follow their instructions before any repetition of the application.

If the customer experiences feelings of dizziness, faintness or shortness of breath or if there is a rapid reddening or swelling of the area around the eyes or of the face, the product should be rinsed off immediately and a doctor should be called. The supplier/manufacturer should be informed.

If after the dyeing process or in the days following the treatment, there should be symptoms such as itchiness or reddening of the skin, swelling of the area around the eyes or of the face or the development of blisters, a doctor should be called immediately. The supplier/manufacturer should be informed.

RUCK eyelash dye developer 3% should be used for mixing the dye and the usage instructions and the dosage advice must be followed.

Do not use if the hair has been coloured with henna or metallic salts or if it has been treated with a product that gradually returns the hair to its natural colour. Do not use any metallic tools.

Do not carry out any lash forming straight after dyeing.

If any of the dye is splashed onto skin or clothing, it should be rinsed off immediately.

Use the dye mix immediately. Any dye mix residues should not be used. Dispose of all residues completely.

Rinse the hair and skin thoroughly after application.

Do not exceed the stated application times.